



シルバー かさま

第32号

令和5年1月20日

発行 (公社)笠間市シルバー人材センター
編集 総務部会
住所 笠間市石井717番地
電話番号 0296-73-0373



湖面に写る秋の北山公園

岩田 孝司 (友部地区)

令和4年度運営状況報告 (4月～12月)

会員数・就業状況

	男性	女性	合計
会員数	199名	80名	279名
就業実人員	237名		
就業率	84.9%		

事業実績

公共受注額	37,964,855円
民間等受注額	87,478,499円
受注額合計	125,443,354円
受注件数	2,463件

互助会だより

友部地区 バーベキュー大会

ここ数年互助会恒例の旅行がコロナの関係で中止の中、各地区ごとに(笠間・友部・岩間)楽しめる行事をすることとなり、友部地区は令和四年十一月二十日(日)北山公園にて三十六名が参加してバーベキュー大会を行いました。



シルバー人材センターの役員六名、一般会員三名が協力して食材やゲームの景品等の買い出しを行い、当日は、草刈、剪定、清掃、管理等の職種毎に七班に分かれ、全員参加の団体戦の輪投げ大会、ビンゴゲームに景品を付けて楽しみ、仕事の苦勞や健康についての会話をしながら和気あいあいと一日を過ごしました。

岩間地区 親睦お食事会

コロナ禍で引き籠りがちな今日この頃、美味しいものをいっっぱい食べて楽しいひと時を共に過ごそう、との発案で今回は「美味しいお食事会」をテーマとしました。

新しく会員となられた方の参加もあり、はじめての顔合わせとは思えない和やかな宴に笑顔がこぼれます。

年末の急なお誘いにもかかわらず十二名の参加、そして「またやろう」の声もあり、次も何か楽しい催しを皆で考えたいと思います。

年の瀬の宴たのしむ仲間たち

笠間地区 バーベキュー大会

ただいま 準備中!!

開催時期 令和五年四月ごろ
場所 北山公園
詳細についてはただいま検討中です。
決定次第会員の皆様にはご連絡させていただきます。

「インボイス制度」導入

発注者の皆様へ

令和五年一〇月から、消費税にインボイス制度(適格請求書保存方式)が導入されることになり、この制度による仕入税額控除対象区別化による経費負担が増加するものと思われまます。センターではこれらの費用負担の増大に対応するため、国や県のシルバー人材センターと対応策を検討してまいりました。つきましては、物価高騰の折、はなはだ勝手ではございますが、一〇月一日より事務費を十二パーセント(市外十五パーセント)とさせていただきますのでご理解を賜りますようお願いいたします。発注者様には、より一層満足していただけるようサービス向上に努めてまいりますので、引き続きシルバー人材センターをご利用いただきますようお願い申し上げます。



編集後記

明けましておめでとございます。市民の皆様には日頃より当シルバー人材センターをご利用いただきありがとうございます。昨年はロシアのウクライナ侵攻、制裁による物価の高騰や安倍元総理の暗殺等暗いニュースが多い一年でした。天候も記録的な早い梅雨明けとなり長く暑い夏でした。特に野外での作業は大変な夏になりました。そんな中ご利用された皆様から「綺麗になりました」「ご苦労様」「ありがとうございます」のお言葉をいただき、何よりも嬉しく、明るい気持ちになり、暑い夏も頑張ることができました。私たちが作業する者も「ありがとうございます」の感謝の言葉が素直に出るよう心がけたいと思います。新型コロナウイルス感染症も、まだ先が見えませんが、感謝の気持ちを忘れずに会員一同頑張つてまいります。本年も皆様にとりまして良い一年になりますようお祈り申し上げます。総務部会 富田 進一



新年のごあいさつ



理事長 磯護

新年あけましておめでとございます。皆様には、お健やかに新年を迎えることとお慶び申し上げます。

日頃は、笠間市はじめ関係機関や各企業・市民の皆様にはシルバー人材センターの運営に深いご理解、ご協力をいただき厚く御礼申し上げます。

さて、生涯現役の担い手として、シルバー人材センターは高齢者の就業の場を確保し、活力ある社会づくりに邁進しておりますが、雇用制度等の変化により会員数が減少し、多くのお客様からお仕事をいただいているにもかかわらず、ご期待に沿えない深刻な状況になつております。

このような状況ではありますが、今年も会員の拡充・安全就業の徹底・新規事業への取組で会員同士が、明るく楽しく仲良く交流を図り、地域社会に貢献してまいります。当センターでは、豊かな経験と技術を發揮し、社会とのつながりを大切にする人材の入会をお待ちしております。結びに、皆様のご健勝とご多幸をご祈念申し上げます。



2023 年男・年女

今年シルバー人材センターで年男・年女を迎える方々
 昭和14年生まれ 5名 昭和26年生まれ 16名



市長挨拶

笠間市長 山口 伸樹様

新年明けましておめでとうございます。
 会員の皆様におかれましては、お健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

旧年中は、笠間市の行政運営の推進に格別のご支援とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。
 さて、三年前に発生した新型コロナウイルス感染症は、あつという間に全世界に拡大し、猛威を振るっておりま。コロナ禍以前の活気を取り戻そうと、社会全体が動き始めたところですが、現在はオミクロン株が脅威となり、感染拡大の波は収まる心配がありません。

一方で、シルバー人材センターを取り巻く状況は、定年制の延長や再雇用制度の浸透による会員減少のほか、令和五年一〇月からのインボイス制度の導入など、厳しさを増しております。
 そのような中、高齢者の活躍・生きがいづくりの場として、活力ある高齢社会を支えるセンターが、「自主・自立、共働・共助」という基本理念のもと、高齢者の就業に関して、安全と適正さに配慮し、一丸となって事業推進に取り組み、地域社会に貢献し続けられてきたことに、改めて敬意を表する次第です。

市といたしましては、これからもセンターの運営を支援して参りますので、センターにおかれましても、今後とも元気な高齢者の生きがいづくりの一翼を担っていただきたく、就業先の新規開拓を始め、ニーズに応える就業機会の確保に取り組み、お力添えをくださいますようお願い申し上げます。
 結びに、笠間市シルバー人材センターのご発展と会員の皆様のご健勝をお祈りし、新年の御挨拶いたします。

●発注者の声

セキスハイム工業株式会社関東事業所

企画部長 高嶋 正人様

明けましておめでとうございます。
 本年も皆様のご健勝と益々のご発展を心よりお祈り申し上げます。

当工場はセキスハイムが作る木質系ユニット住宅の生産工場です。国内で唯一、木の家の大半を建築現場ではなく天候に左右されない工場内で生産しています。大きな屋根の下で、大型設備(大判パネルに正確に釘打ちする「自動釘打機」や、壁を吊り上げ搬送、組立する「ユニット組立機」等)と熟練社員の技を融合させ強さと優しさを兼ね備えた高い性能の家を、お客様へお届けさせていただきます。



シルバー人材センターの皆様とは工場生産を開始したところからのお付き合いで、草刈、草取り、植木剪定、伐採等で大変お世話になっております。特に広い斜面の草刈は大変な作業で頭が下がります。又、草取りも毎月入っていたいただき四季を通してきれいな工場を維持していただいています。ここ数カ月体調をくずして休んでおられた方がいて心配いたしました。元気が！生涯現役！の精神で乗り越えて下さい。これからもよろしく願いたします。

株式会社道の駅笠間

駅長 菅井 敏幸様



新年明けましておめでとうございます。
 道の駅かさまは、二〇二一年九月十六日に笠間のゲートウェイとして開業し、栗を素材としたフードコート・レストランや地元産物等を販売する直売所などに、毎日、たくさんのお客様にご来場いただいているところでございます。

昨年九月には、開業一年を迎え、皆様への感謝の気持ちをお伝えする「道の駅かさまオープン一周年記念感謝祭」を開催、道の駅で買い物された方を対象にした大抽選会や地域の団体の方が参加されたステーションイベント、地元の栗の中身を取ったイガのみを投げて飛距離を競う「第一回イガ投げ世界大会」などの実施により、数多くのお客様に足をお運びいただき、大いに盛り上がりを見せたところでございます。

笠間市シルバー人材センターの皆様には、夏のヒマワリや秋の菊など季節ごとに道の駅を彩る花々の面倒を大変よくみていただいております。その花々はここを訪れるお客様に心の潤いをもたらすことができると感じており、シルバー人材センターの皆様へ深く感謝申し上げます。

今後、道の駅かさまの運営に不足はならない存在でございますので、引き続き、道の駅の一翼を担っていただけますようお願い申し上げます。
 結びに、笠間市シルバー人材センターのご発展と会員の皆様のご健勝をお祈りし、年頭のご挨拶いたします。

友部地区 倉持 啓輔



新年あけましておめでとうございます。

私も今年でシルバー人材センターにお世話になりました。早七年目に入りました。シルバー人材センターでは、草刈・剪定などの作業を行っていますが、主に草刈専従として怪我の無い様に頑張っています。

又私個人として、公益財団法人日本陸上競技審判員のS級の資格を持っていますので、週末になると競技審判員のボランティア活動を行っています。今年一年怪我の無い一年にしたいと思っておりますので、今年もよろしく願いたします。

友部地区 伊藤 哲雄



私の仕事は、北山公園管理業務と、区長文書配送、ツツジ祭り、正月の駐車料金の徴収等です。数多くのお客様と接客し、案内をしております。

センターに入って一番良かったことは、各業務での人達との出会いです。野菜作り、菊づくりを教えていただき、充実した毎日で楽しい。

いよいよ節目です。体の点検を今まで以上にし、お客様に、喜んでいただけるよう、前向きに、明るく、元気に挑戦したいと思います。

笠間地区 塚田 孝一



シルバー人材センターに入会して六年目になります。

現在は、先輩方にアドバイス等をいただきながら、笠間工芸の丘「あそびの杜」にお世話になっております。市内をはじめ遠方から訪れる子供たちが、安全に楽しく遊べるように心掛けています。今年も健康に留意し、頑張りたいと思います。

ボランティア活動報告

毎年一〇月を「シルバー事業普及啓発月間」と定め、全国のシルバー人材センターにおいて様々な取り組みをしております。

新型コロナウイルス感染拡大により、二年間活動を自粛して参りましたが、昨年一〇月一五日会員及び役員約五〇名で、これまで各地区ごとに行っていたボランティア活動を、会員同士の親睦や意見交換を兼ねて、初めての試みとして、三地区の会員が一堂に会し、笠間稲荷社門前通りからイオン笠間店までの道路等の清掃活動を行いました。

また、イオン笠間店においては、シルバーの名入りウェットシューズをお買い物にいらしたお客様に配布するなどPR活動を行いました。



でもなく九カ月になります。現在は笠間市総合公園で仕事をしています。職場では先輩方の教えをよく聞いて、これからも頑張っていきたいと思っております。そして、公園を利用しての皆様が安全で気持ちよく遊べるように仕事をしたいと思います。

今後共、皆様にお世話になりますので、よろしく願いたします。



笠間地区 山中 俊一
 新年あけましておめでとうございます。
 昨年の四月に入会し